

1933 nace Willie Nelson, músico estadounidense

{youtube}H7vaYOIKWYY{/youtube}

Willie Hugh Nelson (Abbott, Texas, 30 de abril de 1933) es un compositor, letrista, cantante y guitarrista estadounidense de música country, que se hizo célebre como representante del llamado movimiento outlaw country durante los años 70.

Tras el divorcio de sus padres, Willie y su hermana Bobbie fueron educados por sus abuelos. Se interesaron muy pronto por la música, y, con otro amigo, llegaron a formar un grupo, los Bohemian Fiddlers, mientras Willie estudiaba todavía en el instituto.

Acabados los estudios, se enroló en la Fuerza Aérea, pero tuvo que abandonarla por problemas de espalda. Asistió a clases durante un año en la Universidad de Baylor, pero abandonó los estudios y encontró trabajo ejecutando música country en una emisora de Fort Worth, al tiempo que cantaba en bares honky-tonk. En 1956 se trasladó a Vancouver, en el estado de Washington, donde comenzó su carrera musical grabando el tema Lumberjack, compuesto por Leon Payne. El sencillo fue un éxito de ventas, pero Nelson no logró iniciar una sólida carrera musical, y continuó trabajando en la radio y cantando en clubes. Vendió, por cincuenta dólares, una canción compuesta por él, titulada Family Bible, que fue un éxito en la versión de Claude Gray y desde entonces ha sido interpretada por numerosos músicos y es considerada un clásico del gospel.

1956 nace Jorge Chaminé, barítono portugués

{youtube}CBXZmxa1aAg{/youtube}

Escrito por Administrador
Domingo 01 de Mayo de 2011 11:03 -

Jorge Chaminé, nacido en Oporto (Portugal) el 30 de abril de 1956), es un barítono destacado en la lírica internacional.

Es hijo de madre española y descendiente de dos importantes figuras de la vida cultural gallega: Alfredo Vicenti y Luis Taboada.

Estudió desde la niñez piano, violonchelo, guitarra y dirección. Se estrenó como tiple a los 12 años de edad en una ópera portuguesa contemporánea. Tras finalizar sus estudios de derecho en la Universidad de Coímbra optó definitivamente por la carrera de canto y como becario de la Fundación Gulbenkian prosigue su formación en París (diplomado por la École Normale de Musique), Madrid (último discípulo y uno de los preferidos de Lola Rodríguez de Aragón) y primer discípulo de Teresa Berganza , Múnich (donde trabaja el repertorio alemán con Hans Hotter) y Nueva York (donde se perfecciona en la Juilliard School con Daniel Ferro).

Barítono de ópera es invitado habitualmente como solista por orquestas como la Boston Symphony, [London Symphony, Filarmónica Checa, Sinfónica de Berlín, RIAS, Enescu de Bucarest, Sinfónica de Madrid, Nacional de Porto, Gulbenkian, Ensemble Intercontemporain... bajo la dirección de prestigiosos maestros como Seiji Ozawa] (con quien hizo su debut en el Carnegie Hall de Nueva York), C.Scimone, Yehudi Menuhin, M.Corboz, Rafael Frühbeck de Burgos, Plácido Domingo, Manuel Ivo Cruz, Josep Pons, M. Foster, Ros Marbà, A.Tamayo, N. Kraemer, Jonathan Darlington, etc.

Cantó con famosos cantantes como Mirella Freni en Boston y Nueva York, Montserrat Caballé en la Ópera de la Bastilla de París y con Teresa Berganza durante la Expo 92 en Sevilla, en el Teatro S.Carlos de Lisboa y para la inauguración de la temporada lírica del Año Xacobeo 1993 en Santiago de Compostela.

Su conocimiento de los idiomas (francés, italiano, ruso, alemán, inglés y claro está español y portugués) así como la originalidad de sus programas, con un amplio repertorio que abarca desde la ópera o el Lied hasta el Tango o las canciones de Jobim – Moraes, lo han consagrado como un artista excepcional invitado por las más famosas salas de concierto del mundo como el Carnegie Hall, Concertgebouw de Amsterdam, Gulbenkian, Teatro de los Campos Eliseos, Sala Pleyel, Teatro Real,... y los más importantes festivales internacionales.

1969 nace Paulo Jr., bajista brasileño del grupo Sepultura

{youtube}QE7WxcEuqQY{/youtube}

Paulo Xisto Pinto Junior, más conocido como Paulo Jr., nació el 30 de abril de 1969 en Belo

Escrito por Administrador
Domingo 01 de Mayo de 2011 11:03 -

Horizonte, Brasil. Es el bajista del grupo de thrash metal Sepultura. También es el único miembro desde la formación original de la banda.

1976 nace Amanda Palmer, cantante estadounidense (The Dresden Dolls)

{youtube}0WWuZRd-O3c&feature{/youtube}

Amanda MacKinnon Palmer (nacida un 30 de abril de 1976) es una intérprete musical, más conocida como vocalista y pianista del grupo The Dresden Dolls, que bien se podría catalogar como "Cabaret Punk Brechtiano".

1982 nace Lloyd Banks, rapero estadounidense

{youtube}xfLqwycDDZ8&feature{/youtube}

Lloyd Banks (Christopher Lloyd, Queens, New York, 30 de abril de 1982)[1] es un popular rapero de origen puertorriqueño y miembro del grupo G-Unit. La madre de él es Puertorriqueña y su padre era Afroamericano

1987 nace Nikki Webster, cantante australiana

{youtube}jNKLn0A-1CM{/youtube}

Nikki Webster (Sídney, 30 de abril de 1987) es una cantante australiana muy popular en su país de origen por diversos musicales en los que ha participado y por la publicación de varios singles número uno. Ha obtenido además un Disco de Oro y un Disco de Platino.

En el resto del mundo es conocida principalmente por su participación en los actos de inauguración y de clausura de los Juegos Olímpicos de Sydney 2000.

Su primer anuncio fue cuando ella tenía tan solo 6 años. Nikki fue a la escuela Burwood antes de ir a la universidad de McDonald en Strathfield, donde estudió drama, ballet clásico, teatro musical y canto.

Después de participar en los Juegos Olímpicos, firmó un contrato con BMG para cantar. Su primer single, Strawberry kisses, ganó un disco de platino. Su álbum Follow your heart también fue platino con su segundo single Depend of me.

En 2006, se mudó a trabajar y vivir en Nashville, Tennessee para su nuevo álbum. De igual manera, apareció en un episodio de la serie australiana Thank God You're Here.

1983 muere George Balanchine, coreógrafo ruso-estadounidense

{youtube}DUNQjjbozF8{/youtube}

George Balanchine (en georgiano: გიორგი მელიტონის ძე ბალანჩივაძე; en ruso: Джордж Дзержинский Балanchín) (22 de enero, calendario juliano: 9 de enero de 1904 –30 de abril de 1983) maestro de ballet, fue uno de los coreógrafos más destacados del ballet estadounidense, y uno de fundadores del estilo neoclásico. Su obra crea un puentes entre el ballet clásico y el ballet moderno. Creador del Método Balanchine es una de las figuras capitales del ballet del siglo XX.

2002 muere Isaac Wrzacki, actor y cantautor argentino

Isaac Wrzacki (6 de noviembre de 1937 – 30 de abril de 2002), más conocido por su nombre artístico, Walter Yonsky, fue un actor y cantautor argentino de tango, folklore y música infantil.

2007 muere Grégory Lemarchal, cantante francés

{youtube}3mH-CZKgeJ0{/youtube}

Grégory Jean-Paul Lemarchal (La Tronche, 13 de mayo de 1983 – Suresnes, 30 de abril de 2007) fue un cantante francés que ganó la cuarta temporada del programa de televisión Star Academy, emitido por la cadena TF1. Murió en abril de 2007 a causa de fibrosis quística.[1]

La tesitura de Grégory era muy elevada, de cuatro octavas.[2] Grégory Lemarchal contaba entre sus influencias musicales a los cantantes francófonos Céline Dion, Serge Lama y Charles Aznavour

{youtube}iZaZqx9v3dU&feature{/youtube}

{youtube}jSej-j43gA8{/youtube}